Buchenbergschule Gemeinschaftsschule

Herzliche Einladung zum Buchenberg eSports Cup 2023

- spannende Matches auf Playstation und Großscreens
- Autogrammstunde mit Bundesligaprofis des FCH
- attraktive Preise und Rahmenprogramm

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Gäste!

im Rahmen der Veranstaltungen zu ihrem 90-jährigen Jubiläum veranstaltet die Buchenbergschule GMS Ellwangen erstmals den **Buchenberg eSportCup**, an dem auch Schülerinnen und Schüler anderer Schulen teilnehmen werden. Das Turnier findet am **Dienstag**, **21.11. ab 14 Uhr bis circa 19 Uhr** statt und wird vom Intensivpflegedienst Lebenswert unterstützt. Gespielt wird das Spiel EA FC 24 in vier Arenen im UG der Schule auf großen Screens!



"Mit am Drücker" ist neben ausgewählten Spielern der Klassen 7-10 auch der 1. FC Heidenheim. Es besteht die einzigartige Gelegenheit, den Fußballprofis aus dem Bundesligateam Fragen zu stellen oder Autogramme der Stars Tim Kleindienst und Eren Dinkçi zu ergattern. FCH-Maskottchen Paule wird ebenfalls für Selfies anwesend sein. Beim Infostand















von **Lebenswert** gibt's Infos rund um Pflegeberufe und ein reizvolles FSJ. Ein **Foodtruck** und die Schule versorgen alle Fans und Spieler mit schmackhaften und preisgünstigen Speisen und Getränken. Die Klassenstufe 7 versüßt allen den sportlichen Nachmittag mit frischgebackenen **Waffeln.**

Da es sich um eine Schulveranstaltung handelt, gilt für die Schülerinnen und Schüler der Buchenbergschule mit Nachmittagsunterricht Anwesenheitspflicht. Wir freuen uns, wenn ganz viele Schülerinnen und Schüler auch bis über die Zeit des Nachmittagsunterrichts hinaus die spannenden Spiele bis zum Finale verfolgen. Vor dem Finale kommen auch die Stars des FCH zu uns und dem Sieger winkt ein Match gegen einen Profi aus der Fußball-Bundesliga! Und danach gibt's Autogramme! Die teilnehmenden Spieler freuen sich auf gute Stimmung und die Unterstützung ihrer jubelnden Fans. Und natürlich sind auch die Eltern und weitere Gäste hierzu herzlich eingeladen!

Die Schule erwartet hochklassige Matches und freut sich auf viele Fans, die an diesem Tag an die Buchenbergschule kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Joseph Ott Schulleiter